

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4398  
Ciudad Universitaria, 8 de septiembre de 2022

### Inicia CIIHu trabajos para acreditar licenciatura en Ciencias de la Comunicación

El Centro Interdisciplinario de Investigación en Humanidades (CIIHu) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), inició los trabajos de autoevaluación para solicitar la acreditación de calidad de la licenciatura en Ciencias de la Comunicación, informó Beatriz Alcubierre Moya, directora del centro de investigación.

Explicó que para solicitar la acreditación, el proceso incluye la autoevaluación al programa educativo una vez que haya egresado la primera generación, “es importante para el CIIHu, así como para la UAEM, contribuir a elevar los indicadores de calidad que colocan a la institución dentro de las 10 mejores universidades públicas estatales del país, estamos en el trabajo del llenado de formatos y en la recopilación de los documentos probatorios con miras a la evaluación”, dijo.

Alcubierre Moya agregó que dicha licenciatura es de reciente creación, en julio pasado egresó la primera generación y el programa se convierte en evaluable, por lo que desde finales del semestre pasado iniciaron el trabajo con la creación de una comisión de acreditación”.

Añadió que este semestre se tiene proyectado entregar el instrumento de autoevaluación para recibir a los acreditadores de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (Ciees) a principios del próximo semestre.

Cabe mencionar que la licenciatura en Ciencias de la Comunicación inició con un plan de estudios de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y actualmente cuenta con un currículo propio que ofrece mayor enfoque en las humanidades, crítica y contextualización de los procesos comunicativos como fenómeno.

Finalmente, Beatriz Alcubierre manifestó que en cada convocatoria de ingreso a dicha carrera, se reciben alrededor de 200 aspirantes, lo que la convierte en una de las más demandadas en el Instituto de Investigación en Humanidades y Ciencias Sociales, del cual forma parte el CIIHu, “uno de los principales retos de este semestre es la acreditación de calidad de esta licenciatura y fortalecer nuestra infraestructura y equipo”, concluyó.

*Por una humanidad culta*  
Una Universidad de excelencia